



## Premio Popolarità 2017

Alessandra Farris a vécu la douloureuse expérience d'avoir ses deux parents sourds, vivant sur sa propre peau les difficultés quotidiennes, ainsi que les discriminations envers ses parents.

La jeune fille a cru devoir réagir, en mettant en œuvre toute action pour aider ses chers et pour apaiser ce « handicap invisible », comme elle appelle la surdité, qui a conditionné leurs vies.

En 2014 un tournant décisif est arrivé : à l'Université de Cagliari, dans le cadre d'un programme nommé *Contamination Lab*, Alessandra a rencontré Giorgia Ambu et Antonio Pinese, aujourd'hui ses associés, deux jeunes sensibles et passionnés. Ensemble ils ont créé leur start-up «IntendiMe» et ils ont inventé, par un système innovant, un détecteur universel de sons qui permet de capter tous les sons possibles.

C'était l'occasion pour Alessandra Farris de voir enfin réalisé son rêve : créer un instrument capable de dépasser quelques barrières qui entravent le parcours de vie des personnes sourdes, afin de les rendre plus indépendantes et d'assurer leur sécurité personnelle.

«IntendiMe» s'inspire des valeurs tels que l'accessibilité, l'insertion sociale et professionnelle, l'égalité et l'intégration entre sourds, qui ont été l'objet de l'attribution du « Prix des Prix », décerné par le Président de la République en 2016.

## Alessandra FARRIS

Alessandra Farris has endured the painful experience of having two deaf parents, living with the everyday difficulties, and witnessing discrimination against her parents. As such she felt it was her duty to act to help her loved ones and to mitigate against that "invisible disability," as she terms the deafness that has conditioned their lives.

In 2014, the decisive turning point arrived: at the University of Cagliari, within a program called *Contamination Lab*, Alessandra met with Giorgia Ambu and Antonio Pinese, today her co-workers, two sensitive and passionate individuals. Together they gave birth to the "IntendiMe" start-up and invented, through an innovative system, a universal sound detector that allows you to detect any sound you want.

It was the moment that Alessandra Farris had been waiting for; finally see her dream came true, the creation of an instrument capable of breaking down some of the barriers that hinder the deaf people's life path to make them more independent and protect their personal security.

"IntendiMe" is inspired by values such as accessibility, social and work inclusion, equality and integration among deafs, and has been awarded the "Prize of Prizes" by the President of the Italian Republic in 2016.

**A**lessandra Farris ha vissuto la dolorosa esperienza di avere entrambi i genitori sordi, vivendo sulla sua pelle le difficoltà quotidiane, così come le discriminazioni nei confronti dei suoi genitori. La giovane ha sentito il dovere di reagire, di mettere in campo ogni possibile azione per aiutare i suoi cari e per mitigare quella "disabilità invisibile", come lei chiama la sordità, che ha condizionato la loro vita.

Nel 2014, è giunta la svolta decisiva: all'Università di Cagliari, nell'ambito di un programma chiamato *Contamination Lab*, Alessandra ha incontrato Giorgia Ambu e Antonio Pinese, oggi suoi soci, due ragazzi sensibili e appassionati. Insieme hanno dato vita alla start-up "IntendiMe" e hanno inventato, attraverso un sistema innovativo, un rivelatore universale di suoni che consente di individuare qualsiasi suono si desideri.

Era l'occasione che Alessandra Farris aspettava per vedere realizzato finalmente il suo sogno: creare uno strumento capace di abbattere alcune delle barriere che intralciano il percorso di vita delle persone sordi, al fine di renderle più indipendenti e di tutelare la loro sicurezza personale.

"IntendiMe" si ispira a valori quali accessibilità, inclusione sociale e lavorativa, uguaglianza e integrazione tra sordi, che hanno valso l'assegnazione del "Premio dei Premi", conferito dal Presidente della Repubblica nel 2016.

